

ALLGEMEINE FORST UND JAGDZEITUNG

German Journal of Forest Research

INHALTSVERZEICHNIS

AUFSÄTZE

- K.-R. Volz Vorwort: Sozialwissenschaftliche Forschung auf allen Ebenen der Waldpolitik 37
(Preface: Social Science Research at all levels of Forest Policy)
- D. Kleinschmit und P. Edwards Die paneuropäische Waldpolitik auf dem Weg zum Regime – Strukturierte Betrachtung der Verhandlung eines rechtlich bindenden Waldinstruments 39
(Pan-European Forest Policy on the way towards a regime – Structural reflection of the negotiations of a legally binding instrument on forests)
- L. Giessen „Fragmentierung“ als Schlüsselfaktor des internationalen Waldregime-Komplexes: von einem mono- zu einem multi-disziplinären methodischen Rahmen für eine vertiefte Forstpolitikforschung . 48
(Fragmentation as analytical key characteristic of the international forest regime: from a mono- to a multi-disciplinary methodological framework for a deepened forest policy analysis)
- M. Böcher Regional Governance und „Leistungswettbewerb“ in der Waldnaturschutzpolitik – das Beispiel idee.natur 58
(Regional Governance and yardstick competition in forest nature conservation policy – the example “idee.natur”)
- K. Ensinger, M. Wurster, A. Selter, M. Jenne, S. Bethmann und K. Botsch „Eintauchen in eine andere Welt“ – Untersuchung über Erholungskonzepte und Erholungsprozesse im Wald 70
(“Immersing into another world” – A study on concepts of recreation and recreation potential in the forest)
- P. Elsasser und P. Weller Aktuelle und potentielle Erholungsleistung der Wälder in Deutschland: Monetärer Nutzen der Erholung im Wald aus Sicht der Bevölkerung 84
(Current and potential recreation value of forests in Germany: monetary benefits of forest recreation from the population’s perspective)

184. JAHRGANG 2013 HEFT 3/4
J. D. SAUERLÄNDER’S VERLAG · BAD ORB